

Semaine nationale de l'immigration francophone 2018

Auteur: Réseau en immigration francophone de la Saskatchewan / 17 octobre 2018 / Catégories: Le point sur le RIF, Immigration, Archives, 2018



Après un mois de septembre marqué par l'organisation du sommet en établissement IRCC-RIF-SK, le Réseau en immigration francophone de la Saskatchewan (RIF-SK) travaille maintenant sur la Semaine nationale de l'immigration francophone 2018. La Semaine aura lieu, cette année, du 4 au 10 novembre partout au pays.

La Semaine nationale de l'immigration francophone est une initiative de la Fédération des communautés francophones et acadienne (FCFA) et des réseaux en immigration francophone (RIF). Elle est réalisée grâce à l'appui financier d'Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC) et à la participation des organismes membres du RIF-SK. Elle vise à célébrer les contributions des nouveaux arrivants francophones à la vitalité des communautés francophones en situation minoritaire (CFSM). Elle permet aussi de mettre en valeur les initiatives et projets des communautés d'accueil pour accueillir et inclure les nouveaux arrivants. Finalement, au moyen d'événements variés, elle offre autant d'occasions aux communautés de tisser des liens durables.

La sixième édition sera lancée cette année lors du Rendez-vous fransaskois, le dimanche 4 novembre 2018, à Saskatoon. Plusieurs événements se dérouleront à Saskatoon, Regina et Moose Jaw. Le RIF-SK souhaite également promouvoir des initiatives en région et reste à la disposition des groupes et organismes souhaitant organiser une activité célébrant l'immigration francophone tout au long du mois de novembre.

La programmation sera disponible en octobre sur le site immigrationfrancophone.ca ou sur la page Facebook de la Semaine en Saskatchewan. Plusieurs activités sont d'ores et déjà programmées : soirées cinéma-causerie, tournoi de soccer, Journées du nouvel arrivant, atelier de préparation à l'hiver, sortie patinage et exposition. Inscrivez-vous !

Le RIF-SK est aussi fier de s'associer cette année à Radio-Canada, Ici Saskatchewan, pour non seulement offrir une meilleure promotion des activités du réseau pendant la semaine, mais aussi engager les jeunes nouveaux arrivants. En effet, la Société historique de la Saskatchewan (SHS), Radio-Canada, Ici Saskatchewan, et le RIF-SK détailleront, lors du lancement, les modalités d'un projet inédit qui s'échelonnent de novembre 2018 à mars 2019.

On peut d'ores et déjà dire qu'il s'agit d'une démarche collaborative qui vise à décloisonner les rôles établis afin de donner la parole aux jeunes immigrants et de révéler la richesse de la mémoire qu'ils amènent avec eux. Ce projet vise à montrer, au-delà d'une seule semaine de célébration, comment leur mémoire fertile enrichit et informe la Saskatchewan d'aujourd'hui et demain.

Retrouvez-nous donc le 4 novembre au Rendez-vous fransaskois organisé par l'Assemblée communautaire fransaskoise (ACF) pour plus de détails et le programme complet de la Semaine nationale de l'immigration francophone 2018 en Saskatchewan.